



令和8年1月

真岡あおぞら保育園

にじ組担任 日渡真由美

にじぐみだよい

厳しい寒さが続くこの頃ですが、子どもたちは元気いっぱい!! ひんやりとした空気を肌で感じたり吐く息の白さを楽しんだりと、季節を感じながら過ごしています。また、今月より、保育室が2階へ移り、「もうすぐうみ組さんになるんだ。」と気持ちも新たに、物事に取り組む様子が見られるようになっています。子どもたちのやる気を大切にし、進級に向け、楽しみながら準備をしていきたいと思います。

今年度もあと約2ヶ月となりました。ここで、にじ組後半戦を振り返っていきます。

☆☆☆運動会・発表会☆☆☆

8月頃からプールあそびの合間に、運動会で行うお遊戯の練習を室内でしていました。みんながよく知っている曲だったので、歌をうたいながら楽しんで踊る姿を、微笑ましく思っていました。いざ園庭で行うと広さもあり、自分の立ち位置を覚えるのに戸惑う様子も見られましたが、繰り返し練習し、克服。うみ、そら組さんのバルーンやカラーガードまで覚えて踊るお友だちもいました。運動会当日、体操、かけっこ、お遊戯とそれぞれ頑張りました。デカパン競争でのおうちの方と一緒にの時のみんなの嬉しそうな笑顔が、印象的でした。

運動会が終わってまもなく、発表会の練習が始まりました。2グループに分かれ、お互いがお客様になります、交代で練習。運動会のお遊戯より少し難しくなりましたが、お友だちと一緒に取り組む楽しさを知り、恥ずかしそうにしながらもよく練習していました。歌の方は、歌詞を覚えるのにだいぶ苦労しました。3番まで歌詞があり難しかったようでした。が、本番に強い!!!! 当日が一番声が出ていたように思います。おうちの方にかっこいいところを見せたい、という気持ちがあったのでしょうね。やはり、パパやママは偉大ですね。運動会と発表会を経験し、一回りも二回りも大きくなった子どもたち。今後も楽しみです！

うみ組さんになつたら…

* 体操教室(毎週火曜)・スイミング(月1~2回)が始まります。

* お箸への移行(お子さんの状況に合わせて、個別にお声がけします。)

只今、クレヨンでのお絵描き、鉛筆を使いワークブックを行うなど、三点持ちを徹底し、取り組んでいるところです。ご家庭でも、意識してみてください。

元気いっぱい、にじ組さん！！



♪♪♪にじ組さんのマイブーム♪♪♪

ゾンビごっこ…鬼ごっこなのですが、鬼はゾンビになつて「ウォー!!!」と言いながら両手を前に出し、追いかけます。走り方もフラフラとゆっくりで、なりきり具合がとても面白いです。

お絵描き…室内あそびではお絵描きが大人気。パパやママ、キャラクターや自分の推しメンなど、カラフルに描くようになりました。三点持ちの練習にもなるので、よく取り組んでいます。